



Feuerwehr Spielberg

+4376823265

kommando@feuerwehr-Spielberg.at

Blackout-Übung in Spielberg

Seitens des Bereichsfeuerwehrverband Knittelfeld fand am gestrigen Nachmittag eine Blackout-Übung mit den Hauptaugenmerk auf dem Thema Kommunikation statt.

Bei dieser Übung testeten die Feuerwehren des Bereiches Knittelfeld die Funkverbindung mittels Direct-Mode des BOS-Systems, 4m Band und 70cm-Band zwischen den Feuerwehrhäusern sowie zur Polizei und dem Roten Kreuz.

Um die Übung so realistisch wie möglich zu gestalten, wurden während der gesamten Übung die Rüsthäuser stromlos geschalten und mit Notstrom versorgt.

Auch die Stadtfeuerwehr Spielberg nahm an dieser Übung teil. Neben dem im Rüsthause anwesenden Kameraden war auch der Katastrophenschutzbeauftragte der Stadtgemeinde Spielberg Manfred Liebminger vor Ort und verschaffte sich einen Blick über die erfolgreich verlaufene Übung.

